

Fraktion Einwohnerrat



## Interpellation Allmend-Fläche Dorf

Seit dem Corona Virus Ausbruch hat die Gemeinde den Cafés und Restaurants im Dorf die Bewilligung erteilt zur erweiterten Nutzung der öffentlichen Allmend-Flächen, um so die Möglichkeit zu schaffen, die erforderlichen Sicherheitsabstände einzuhalten. Dies ohne Erhöhung der Allmendgebühren. Eine erfreuliche und dankenswerte Massnahme. Das Dorfbild wirkt dadurch gemütlicher, belebter und einladender. Vor allem im Singeisenhof ist eine Aufwertung entstanden.

Ich bitte Sie um Beantwortung meiner Fragen:

- Ist der Gemeinderat bereit, diese sehr gute Lösung, nach der Corona Zeit, beizubehalten?
- Ist der Gemeinderat bereit, bei einer Zustimmung, weiterhin auf Gebühren zu verzichten?
- Und ist der Gemeinderat bereit, auf weitere Anfragen von Geschäften, ebenso unkompliziert und ohne Verlangen von höheren Gebühren, einzugehen?

Für die Beantwortung meiner Fragen danke ich Ihnen.

Peter Mark. Einwohnerrat SVP

Riehen, 14. August 2020